
問　これまでの行政改革の成果
が予算計上にどう表れているか。
企画財政課長　体育協会、商工
会への補助金の減額や協議会な
どの負担金を精査し一部削除し
たほか、図書の追録も一部中止
した。

問　秘書広報課でＤＶＤレコー
ダーを購入する理由は。
秘書広報課特命担当主幹　国や
都からの資料がＤＶＤ化されつ
つある事、映像資料の保存には
ビデオテープよりＤＶＤが適し
ている事から１台購入する。

問　三小の校庭芝生化工事の設計内容は。
教育総務課長　テスト段階で採用したポ
ット苗移植法ではなく、都の推奨する、

土を入れ替えその上にロール式の芝生を

敷く方法を考えている。

問　八丈島の中学生との交流事業の内容は。
学校指導課長　中学生を１２名、先生を
２名、２泊３日で派遣し、農作業や黄八

丈の体験、八丈島の生徒さんたちと交流

を行う。

問　耕心館の指定管理者委託料が前年度
と同額だが、事業の拡大はなされないのか。

社会教育課長　ノクターンコンサートや
ジャズ、寄席なども企画しており、より

多くの方の来館を期待している。

問　地方交付税の今後の見通しは。
企画財政課長　国からの交付税は、
ほとんどが交付団体へ配分され、不
交付団体であるわが町は、非常に厳
しい状況である。

問　都の市町村総合交付金の充当先は。
企画財政課長　長岡コミュニティセ
ンターの新築工事、道路工事１０数
本、小・中学校の改修工事、また国
民体育大会の施設整備など。

問　町制施行７０周年記念事業の内容は。
町長　１１月１０日の記念式典のほか、Ｎ
ＨＫ公開番組のど自慢、航空自衛隊音楽
隊の演奏会などを予定している。

問　学校の通学路安全対策についての計
画は。
建設課長　町道２３号線の五小校門から
南へＴ字路まで（約５００ｍ）と町道７号線
の狭山神社前から斎場手前まで（約５００
ｍ）にカラー舗装を予定している。

問　狭山池周辺整備調査の対象地域は。
建設課長　八高線から東、狭山池から北、
斎場前の通りまでの市街化調整区域内約
１４．４ヘクタールである。

問　むさしの保育園の乳児棟はまだ新し
い建物であるが、北側出入り口設置工事
を予算計上した理由は。
福祉課長　現在、園児、保護者、職員、
来園者が同一の出入り口を使用しており、
緊急時の対応も含め園児の出入り口と職
員の出入り口を別にするため。

問　寿楽で陶芸窯が予算計上されているが、
修理で対応できないのか。
高齢者福祉課長　平成６年の購入で老朽
化しており、また、陶芸サークルにより
頻繁に使われているため修理での対応は
難しい。

問　健康診査受診対象人数はどう想定し
ているのか。
保健課長　若年の健康診査３００人、大腸
がん３，７００人、胃がん５４０人、肺がん
３７０人、乳がん３５１人、子宮ガン４５０人。

問　リサイクルプラザに設置した太陽
光パネルにより、光熱費についてどのく
らいの削減効果を見込んでいるのか。
生活環境課長　年間１０万円程度の節
約ができると試算。施設の照明や空調
の電力に活用し、売電は、２万７,０００円
程度。

問　食育推進事業の内容は。
産業振興課長　農業委員会を通じ、
地元産の野菜などを使って、町民の
協力や教育委員会とも連携を取り幅
広く行う。

問　産業まつり補助金が増額され
ているが。
産業振興課長　町制施行７０周年で
あり、内容を変えて実施するため、
１００万円増額する。

問　（仮称）元狭山広域防災広場の整
備と備蓄の概要は。
住民生活部長　町の北側の拠点とし
てコンテナ５基、災害用トイレ４基
などを整備し、地域防災計画で想定
する避難者７２３名の生活必需品３
日分を備蓄する。

問　防災用井戸水検査の内容は。
住民生活部長　生活用水（飲料水外）
確保のために２５０ケ所について細菌、
大腸菌、臭気、色の検査を行う。


